
 

 

 

 

 

令和４年深谷市教育委員会第１回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和４年深谷市教育委員会第１回定例会 

 

 

 

日  時  令和４年１月１２日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時２５分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   黒 屋 信 隆 

      委 員   鵜 養 美 季 

委 員   丸 山 和 崇 

      委 員   島 﨑 祐 子  

出席職員  教 育 部 長   荻 野 昌 利 

      教育部次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      教育部次長兼教育研究所長   下 条   徹 

      学校教育課長   嘉 藤   央 

      教育部次長兼生涯学習   岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   持 田   淳 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

      学 校 教 育 課   栗 田   賢 

      課長補佐兼指導主事 

                



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第１２回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が島﨑委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（２） 令和３年度英語検定の結果について 

     学校教育課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（３） 深谷市教育委員会だより「こころざし第５２号」（令和３年１２月発

行）について 

     学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（４） 令和３年度「こころざし深谷科学塾」について 

    学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（５） 令和３年１２月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

    学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（６） 「新型コロナウイルス感染症」第６波に係る小・中学校の対応につい

て（案） 

    学校教育課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

 

６ 協議 

（１） 深谷市教育振興基本計画の策定について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

 

７ 閉会 

教育長が閉会を宣告 



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

             （質疑なし） 

 報告２ 令和３年度英語検定の結果について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      鵜 養 委 員  市教育委員会主催の対策講座受講者の増加とあります 

が、受講率の高い学校は、３級以上取得率も伸びているの

か教えて下さい。 

   栗田補佐兼指導主事  一番高い受講率８２％の上柴中学校では、二次試験の合 

格率が７２％で、１０校中７位です。続いて、７１％で受

講率が２番目に高い豊里中学校では、二次試験の合格率が

７１％で、１０校中８位です。同じく、受講率が７１％の

花園中学校では、二次試験の合格率が７４％で、１０校中

６位となっています。対策講座受講率の高い学校が、合格

率が高くなっているわけではありません。しかし、令和元

年度の対策講座受講者数は６８人ですが、令和３年度で 

は、１７９人に増加しており、意欲が上がっているのは確

かです。また、３級以上取得者数も３８％から４４％とな

っていることから、意欲と級取得率には因果関係がありま

す。   

島 﨑 委 員  ３級以上取得率５０％を達成している藤沢中学校、岡部 

中学校、川本中学校の取組みを市で共有し、各学校の教科

部会等で広めていくことが求められるとありますが、具体

的には、どの様な取組みを行ったため、高い合格率を誇示

しているのか分かれば教えて下さい。 

   栗田補佐兼指導主事  川本中学校については、早い段階で英語検定に興味を持 

たせるため、計画的に過去問題に取り組んでいます。昨年

度も高い数値を残しているため、昨年度から取組みを共有

しており、各学校で夏休み前等の機会を利用して、過去問

題に取り組んでいます。 

藤沢中については、検定取得に向けて、学年で足並みを

揃えて数検と競ったりし取り組んでいます。１月２１日の

英検会議に向けてまとめているため、良い取り組みについ

ては、市内で共有したいと思っています。 

岡部中については、現在調査中です。 

   島 﨑 委 員  良い取り組みを市内で共有し、管理職を含め、学校全体

の気運を上げることが、取得率増加の要因になっていると

思うので、今後もよろしくお願いします。 

   黒 屋 委 員  豊里中学校が下がったのは、何か原因がありますか。 



 

 

   栗田補佐兼指導主事  豊里中学校については、昨年度から減少しています。要 

因としては、上位層の子達が私立中学校に進学する傾向が

あり、授業内で上位層がいないと、なかなか言語活動が活

発化しないことが考えられます。 

 報告３ 深谷市教育委員会だより「こころざし第５２号」（令和３年１２月 

発行）について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 報告４ 令和３年度「こころざし深谷科学塾」について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

  （質疑なし） 

報告５ 令和３年１２月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

報告６ 「新型コロナウイルス感染症」第６波に係る小・中学校の対応につ 

いて（案） 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

 教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

 島 﨑 委 員  分散登校を行う判断基準を教えて下さい。 

 学校教育課長  分散登校に関しては、保育課所管の学童との関係もあり、

明確な基準を持って進める必要があるため、教育委員会内

で検討しています。現在の方針案では、緊急事態宣言が発

令された段階で、分散登校を始める方向で考えています。 

 教 育 長  付け加えますと、緊急事態宣言が発令されなくても、あ

る学校で１０、２０人の感染者が出た場合には、学校の判

断に任せることとしたいと思います。 

教育部次長兼教育研究所長  現在の方針案では、まん延防止等重点措置の場合は、分

散登校を想定しておらず、緊急事態宣言が発令された場合 

に、期日を決めて分散登校を行う考えです。 

 教 育 長  まん延防止等重点措置や緊急事態宣言が発令されなくて

も、１つの学校で厳しい状況になったら、考慮して判断す

るということでよろしいですか。 

 教育部次長兼教育研究所長  はい。 

 教 育 長  一斉の学校休校というのは避ける考えですが、状況に応

じ臨機応変に対応していきたいと思います。 

協議１ 深谷市教育振興基本計画の策定について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

 教 育 長  本報告について、意見、質疑はありませんか。 

           （意見、質疑なし） 

           次回令和４年第２回定例会は、２月９日（水）午後３ 

時から開会です。 



 

 

以上で、令和４年深谷市教育委員会第１回定例会を閉 

会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 


